



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19713

08/11/2017

54556

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que todas las actuaciones que realiza la Dirección General de Carreteras, del Ministerio de Fomento, persiguen mejorar las carreteras estatales y aumentar el nivel de seguridad vial en las mismas así como prevenir y reducir las consecuencias de los accidentes.

Cabe informar que la inversión total realizada en materia de conservación y explotación de carreteras de la Red de Carreteras del Estado (RCE) por provincia y por año, expresada en miles de euros, desde el año 2012 al 2016 (último año completo finalizado) asciende a 4.310,57 millones de euros.

Por otro lado, cabe reseñar que la inversión prevista a realizar en materia de conservación y explotación de carreteras en la RCE, de acuerdo con los Presupuestos Generales del Estado para el año 2017 asciende a 906,3 millones de euros.

Madrid, 27 de febrero de 2018